
CHAMBRE DES DÉPUTÉS 
Entrée le: 

07 DEC. 2016 

Monsieur Mars Di Bartolomeo 
Président de la 
Chambre des Député-e-s 
Luxembourg 

Luxembourg, le 7 décembre 2016 

Concerne : Heure de questions du 7 décembre 2016 

Monsieur le Président, 

Conformément à notre règlement interne, je désire poser une question orale à 

Monsieur le Ministre de l'Économie concernant la mise en œuvre de 

l'Infrastructure publique liée à la mobilité électrique (RGD du 3 décembre 2015), 

notamment l'installation des bornes de charge au niveau des communes rurales au 

Nord du Pays, où les trajets quotidiens au lieu de travail sont souvent plus 

importants. 

Quel est le stade d'avancement du projet des bornes de charge et combien de 

communes ont déjà défini les emplacements des bornes sur leur territoire suite à la 

circulaire aux administrations communales du 7 juillet 2016 ? 

Est-ce qu'il existe des différences significatives dans l'intérêt des communes suivant 

qu'il s'agit de communes à caractère plutôt rural ou à caractère urbain ? 

Veuillez agréer. Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les meilleurs. 

Gérard ANZIA 

Député 


